

Zweites Foodsave-Bankett Burgdorf: «Gniese statt furtschiesse»

Burgdorf knüpft an den Erfolg vom vergangenen Jahr an und veranstaltet auch diesen Herbst wieder ein Foodsave-Bankett



Das Organisationsteam des Foodsave-Banketts Burgdorf.

Bild: Markus Bolliger

Am Freitag, 6. September 2024, ist es wieder so weit: Das zweite Foodsave-Bankett in Burgdorf findet statt. Seit vergangem Jahr ist die Stadt Burgdorf Teil der nationalen Bewegung «foodsave-bankette.ch». Dabei handelt es sich um ein öffentliches Bankett, um die Bevölkerung mit kuli-

narischem Genuss für die Lebensmittelverschwendung (Food Waste) zu sensibilisieren. Dieses Jahr steht die Wertschätzung von Lebensmitteln im Vordergrund: «Wir wollen Bewusstsein, Dankbarkeit und Achtsamkeit auf eine positive und humorvolle Weise vermitteln», erklärt das Orga-

nisationsteam, «sodass wir sorgfältig mit unseren Lebensmitteln umgehen und unsere gesicherte Versorgung als Privileg wahrnehmen.» Zur Trägerschaft gehört der Verein «Burgdorf im Wandel», der den Anlass im vergangenen Jahr initiiert hatte, der Gemeinnützige Frauenver-

ein Burgdorf, die katholische und die reformierte Kirchgemeinde Burgdorf, die Stadt Burgdorf, der Soroptimist Club Burgdorf sowie «Fuchs & Specht».

Unterstützung ist willkommen

Bei der Zubereitung des Banketts können Motivierte und Interessierte mitwirken und sich inspirieren lassen, wie Lebensmittelverschwendung vermieden werden kann.

Es sind alle zum Bankett eingeladen, um das feine Menü aus geretteten Lebensmitteln zu geniessen. Dabei dürfen die Teilnehmenden selbst entscheiden, wie viel sie für das Essen bezahlen möchten. Denn auch gerettete Lebensmittel haben ihren Wert.

Fabienne Reinhard

Programm vom Freitag, 6. September 2024

Das Foodsave-Bankett findet auf der Gebrüder-Schnell-Terrasse (bei schlechtem Wetter im ehemaligen Restaurant Krone) statt.

Ab 17.00 Uhr Apéro mit Musik
Ab 18.00 Uhr Festessen für alle (Kollekte)
Ab 20.00 Uhr Barbetrieb